

# Notre histoire

On la gardera dans nos mémoires  
C'était une belle histoire.  
Souvent seuls dans le noir  
Nous avons aujourd'hui pris d'autres trajectoires.

Au travers de ses lettres manuscrites  
Je ressens mon cœur qui palpite.  
Les longues attentes d'un téléphone  
Dans ma tête sa voix résonne.

Mes pensées vers lui, il le sentait  
Ses souffrances envahissantes, je le savais.  
Avec impatience, je me dirigeais au parloir  
Pendant que lui, broyait du noir.

A chaque retour à la maison  
Je l'abandonne dans cette prison.  
Pour seule amie cette rancoeur  
Qui nourrit à chaque fois nos peurs.

La puissance qui émane des mots  
Permet de panser nos maux.  
Tellelement de belles paroles  
J'en suis devenue totalement folle.

Je chavire au premier "je t'aime"  
Et ne crains plus la haine.  
Malgré toutes les difficultés  
Mes doutes se sont dissipés.

Aveugle de nos différences  
Je perds toute méfiance.  
Trop longtemps privé d'humanité  
Il a saisi l'opportunité.

Et un jour, par erreur  
Il brisa mon grand cœur.  
Les murs sont soudainement tombés  
Et ce putain de crack l'attendait.

La rue reprend ses droits  
Et me dit "rentre chez toi".  
Face à cet abandon  
Déferlent des milliers de questions.

Il m'emmène dans sa chute  
Qui nous assomme d'uppercut.  
On finit épuisés par cette lutte  
Ce fût une ultime rechute.

À nous s'offre une parenthèse  
Avec des rires et de la baise.  
Pour notre histoire d'amour  
On y met tout notre humour.

Puis Noël arriva  
Avec tous ses tracas.  
C'est sur un brancard  
Qu'il repartit à la case départ.

Je croyais mon cœur libéré  
Mais j'ai complètement foiré.  
C'est à son chevet  
Que je me suis retrouvée.

Cette fois il met ses limites  
Et ne m'autorise pas de visite.  
Mais semaine après semaine  
Il refait de moi sa reine.

Un jour arrive la conditionnelle  
Est-ce bienveillant ou cruel ?  
Il se réjouit de sa libération  
Pendant que je me pose des tonnes de questions.

De retour à la maison  
Avec une nouvelle organisation.  
Tenu par tant de conditions  
Qu'adviendra-t-il de cette mission ?

Nos retrouvailles, c'était un vendredi  
Il est venu en tant qu'ami.  
Nos corps se sont épris  
Il est reparti, c'était déjà lundi.

Aujourd'hui nos coeurs sont en vrille  
C'est notre temps que l'on gaspille.  
Il n'est plus question d'amour  
Il est venu le temps de passer notre tour.

De cette rencontre, il a touché mon âme  
Me voilà une grande Dame.  
Je lui souhaite de vaincre ses peurs  
Pour enfin goûter au bonheur.

Sur ce dernier "je t'aime"  
Je dilue toute ma haine.  
Nous ne sommes pas une tragédie  
Dans nos coeurs pour toute cette vie et toutes celles qui suivront.